

ALMADÉN

Luz verde a los primeros proyectos de la comarca con subvenciones Leader

LA TRIBUNA / ALMADÉN

La junta directiva de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Almadén Montesur aprobó ayer una serie de proyectos de inversión presentados por promotores de la comarca para acogerse a las nuevas ayudas Leader, subvencionados con 506.432,10 euros.

Una partida que permitirá invertir en la zona 1.625.699,49 euros, con lo que se crearán 14 puestos de trabajo, cinco para hombres y nueve para mujeres, y se mantendrán otros quince.

La gerente de Leader Montesur, Maribel Covisa, ha explicado que se ha apoyado a una asociación comarcal de discapacitados para realizar un proyecto de tienda taller de serigrafía en Al-

madén con lo que «se apoya a sectores desfavorecidos y a su inserción en el mundo laboral».

En lo que respecta a empresas ya creadas, se aprobó la ampliación de distintos negocios, entre ellos un restaurante y una empresa de reciclaje de teléfonos móvil en Almadén.

En cuanto a las iniciativas, se aprobó la creación de una churrería y cafetería y la ampliación de una panadería para dulces tradicionales en Chillón.

Además, de los proyectos 'Promoción turística' y 'Asistencia de Almadén a la muestra de la diversidad cultural de Tarrasa' y proyectos de inversión de ámbito comarcal como la realización y mantenimiento de una página web para Montesur.

MIGUELTURRA



Sus primeros pasos. Un guiñol ayudó a los más pequeños (menores de tres años) a dar sus primeros pasos en Educación Vial. Este curioso curso tuvo lugar en el centro de atención a la infancia de Miguelturra. La actividad, que surgió a iniciativa del cuerpo de Voluntarios Protección Civil, fue inmediatamente acogida por la Jefatura Local de Tráfico y por la Concejalía de Infancia. / LT

MIGUELTURRA

La web distribuye en cuatro años 2.650 copias del sistema Molinix Dorotea 5.0

El portal web municipal www.miguelturra.es, dependiente del área de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de Miguelturra, sigue distribuyendo el Sistema Operativo Molinix, en su versión 5.0 Dorotea, a cuantas personas lo deseen y de forma completamente gratuita. Según fuentes municipales, desde que en abril de 2005 iniciara su colaboración con la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha para acercar este programa regional a quienes desearan tener una copia original para instalarlo en sus ordenadores, ya se han contabilizado alrededor de 900 peticiones, que han

supuesto el envío de unas 2.650 copias, tanto a usuarios de la localidad, como a nivel nacional y hasta a nivel internacional. Molinix 5.0 es fruto de la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Centro de Excelencia de Software Libre de Castilla-La Mancha cuyo nombre clave, Dorotea, hace referencia a la bella muchacha que aparece en la obra Don Quijote de la Mancha.

CALZADA DE CALATRAVA

Película y café-tertulia, mañana en la sede la Asociación de Amas de Casa ■ La sede de la Asociación de Amas de Casa de Calzada de Calatrava acogerá a partir de las 16.30 horas de mañana un café tertulia en el que se debatirá la Igualdad y el empoderamiento. Organizado por el Centro de la Mujer de Torrenueva, el acto incluirá la proyección de una película y un debate.

►BOLAÑOS DE CALATRAVA

El Pleno aprueba proyectos por valor de 3,5 millones de euros para el próximo año

Esta partida «persigue» reforzar la accesibilidad del municipio además de crear nuevas infraestructuras deportivas y culturales

• La conversión del Centro Social Polivalente en escuela de música, la creación de un punto limpio y los proyectos del nuevo Plan E centraron la sesión de diciembre.

LA TRIBUNA / BOLAÑOS

El Pleno del Ayuntamiento de Bolaños de Calatrava aprobó en la sesión de diciembre proyectos por valor de 3,5 millones de euros para su desarrollo de cara al próximo año, señalaron fuentes municipales. Se trata de una iniciativa con la que entienden que se «reforzará la accesibilidad del municipio, la implantación de las nuevas tecnologías, la creación de nuevas infraestructuras deportivas y culturales y la mejora de la sostenibilidad medio ambiental del municipio».

Dentro del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, el alcalde de Bolaños de Calatrava, Eduardo del Valle, dio cuenta de los proyectos que se vana presentar al mismo, y en los que se han tenido en cuenta las propuestas realizadas por los grupos municipales de la oposición, para esta inversión que supone 1.382.500 euros. Entre las propuestas se encuentra la mejora de zonas comerciales y la peatonalización de varias calles del barrio de Santa María, la peatonalización de la conexión entre la ermita del Cristo de la Columna y el Castillo y la eliminación de humedades de este templo; la creación de una red Wimax y la creación de un aparcamiento y un centro de adultos en las instalaciones del actual mercado.

A estas iniciativas hay que sumar la mejora de las instalaciones deportivas del polígono industrial para que cuenten con agua caliente y el acondicionamiento de estos terrenos para acogerse a la modificación del Plan de Inversiones Deportivas que también se llevó a cabo en este Pleno. En este sentido, dentro de los cambios introducidos se van a realizar en el polígono industrial cuatro pistas de padel, dos de tenis y un campo de fútbol 7, como inversiones a desarrollar con la colaboración de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Se trata de unos proyectos que se presentan a la Consejería de Deportes para que inicie las obras el próximo año.

Además, entre los proyectos aprobados se encuentra la solicitud de un convenio a la Consejería de Educación para la financiación de proyecto de aula de educación de personas adultas,



Una de las pistas deportivas del municipio. / LT

extensión educativa de enseñanza musical, centro de actividades complementarias del Instituto Educación Secundaria y centro joven. Un proyecto que busca en su primera fase, la realización de una escuela de música en el actual centro social polivalente, donde se incluirá además un museo de instrumentos musicales. «Un centro homologado que incluya esta escuela dentro de los convenios con la Consejería de Educación», matizaron desde el Ayuntamiento.

Esta primera fase tendría un coste total de 360.000 euros.

Junto con este convenio también se aprobó por el Pleno la solicitud al Instituto de la Juventud de un convenio de colaboración para el equipamiento de este Centro Social Polivalente, por valor de 33.000 euros, de los que el Injuve financiaría 25.000.

PUNTO LIMPIO INDUSTRIAL.

Otro de los proyectos aprobados es la solicitud de un convenio para la construcción de un punto limpio industrial homologado y que se ubicará en El Salobral. Esta instalación supondrá una inversión para Bolaños de Calatrava de 249.957 euros y su construcción permitirá que Bolaños

cuenta con el primer punto industrial homologado, ya que el actual no cuenta con las condiciones que permitan acogerse a las diversas ayudas existentes para mejora de las instalaciones.

Otras de las inversiones a las que se dio luz verde en esta sesión plenaria fue a la del Plan Cuatrienal de la Diputación Provincial y en las que se ha continuado con la renovación del alumbrado público de la localidad, para la que el año que viene se destinarán 200.000 euros, y la realización de una cubierta en el recinto multifuncional la guardería, con un presupuesto de 60.000 euros.

Junto con estos proyectos e inversiones, el Pleno del Ayuntamiento de

Bolaños también aprobó la Adjudicación Definitiva de la gestión del Centro de Atención Infantil Mundo Mágico, que contará con 63 plazas y que iniciará su actividad el próximo 8 de enero.

El Ayuntamiento también aprobó en pleno el Reglamento de Segunda Actividad de la Policía Local que servirá para asignar un nuevo servicio a los funcionarios del Cuerpo Local con edades superiores a los 56 años o que cuenten con alguna discapacidad.

La eliminación de humedades de la ermita del Cristo de la Columna, entre los proyectos del II Plan E